
 

  

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
Samedi 24 juin 2023 

Salle C du Complexe Sportif François Bernard  

 
Président : Antoine BOUHIRON 
 
Membre du Conseil d’administration présents : Marina AULNETTE, Maryline CRUARD, Lolita 
ROUAUD, Jean-Jacques CHOUTEAU, Sébastien POURTAUD, Anthony POISONNEAU, François FOUCHET, 
Antoine MILLOT.  
 
Absents excusés : Éric HYE 
Absent non-excusé : Corentin GRANDIN, Max JAUNAY 
 
Personnes présentes : 69 personnes 
 
 

1. ACCUEIL DE PARTICIPANTS 
 

2. APPROBATION DU PV DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2021-2022 : 
- PV Approuvé de l’Assemblée Générale 2021-2022 

 
3. RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT : Anthony POISSONNEAU 

 
- Antoine a expliqué que c’était une saison de reconstruction pour le club. De septembre à 

janvier, le club a eu besoin d’un temps d’adaptation au vu de ses changements de 
structurations. 

Foot à 8 :  
- La saison de nos équipes foot à 8 s’est très bien déroulé.  
- U13F : Manque d’effectif en début de saison mais elles ont pu jouer en compétition à partir de 

la fin des vacances d’octobre grâce à l’organisation de portes ouvertes.  
- U15F : en entente avec Tiercé à partir du milieu de saison, les filles ont beaucoup aimés jouer 

ensemble. Malheureusement l’entente ne pourra pas continuer au vu de la localisation qui les 
empêchait de faire les entraînements ensembles.  

 
Foot à 11 :  

- U15G-U17G : Quelques soucis disciplinaires en début de saison avec une fin de saison plus 
agréables et pleines de réussites.  

- U18F en entente avec Murs Érigné : plutôt une belle réussite. Sur la fin de saison, l’entente a 
porté ses fruits avec une belle cohésion 

- Seniors F : Manque de réussites avec cette catégorie, nous avons perdu nos joueuses à la suite 
de soucis d’effectifs mais également sur des choix faits par le club. Nous avons dû déclarer 
forfait en mars.  

- Seniors M : Phase d’adaptation avec beaucoup de changements, une restructuration au niveau 
disciplinaire et du cadre de l’équipe. Malheureusement, les résultats n’ont pas suivi mais 
Antoine pense qu’il aura été possible de faire mieux. Il faut avancer et espérer attirer de 
nouveaux joueurs.  

- Vétérans : ils sont maintenus en D3, c’était assez compliqué au niveau des effectifs en début 
de saison.  



 

 
Ressources humaines :  

- 6 jeunes au contrat au sein du club sur la saison 2022-2023 :  
o Inès HUMEAU : alternante en charge de la communication 
o Arthur LEDANOIS : alternant BMF 
o Brenda VASSEUR & Océan LE GOFF : service civique sur l’aspect sportif 
o Théo VAN LERBERGHE : alternant en vidéo et analyse 

 
- Faire attention sur les erreurs passées, il faut que le club se restructure au niveau du 

management.  
- Antoine a annoncé que le contrat de Inès s’arrête au 31 août. Antoine a décidé de remercier 

Inès.  
- Arthur a également obtenu son BMF après 2 ans d’alternance. Le bureau doit rencontrer 

Arthur pour connaître ses envies sur l’année prochaine.  
- Brenda et Océan ont pu épauler Victor tout au long de la saison.  
- À partir de la saison prochaine, Victor ne prendra pas en charge d’équipes afin de pouvoir 

superviser les éducateurs et jeunes en contrat du club.  
 

- La mairie est assez mitigée sur le ressenti de la saison au vu des petits problèmes qui ont été 
de rigueur tout au long de l’année.  

 
 

4. RAPPORT DU TRÉSORIER : Marina AULNETTE & Antoine BOUHIRON 
a. BILAN SAISON 2022-2023 

 
- Faire attention aux forfaits qui nous ont beaucoup coûté cette année  
- Impact financier conséquent au vu de la restructuration 
- Déficit sur la saison : - 15 935€  
- On a eu un manque de rigueur sur la gestion et l’administratif mais également sur le sportif  



 



 

 
 
 
 
 



 

b. BILAN PRÉVISIONNEL 2023-2024 
- Volonté de combler le déficit de l’année dernière 



 



 

 
 
 
 
 



 

5. RAPPORT DU SECRÉTAIRE : Jean-Jacques CHOUTEAU 
 

- 439 licenciés comparé à l’année dernière, nous avons perdu 5 licenciés (- 1%) 
- 365 licenciés masculins et 74 licenciés féminines (- 15). 
- Nous avons eu 262 (– 18 ans) jeunes sur nos terrains ce qui confirme le role social de 

l’association. 
- Une équipe de 44 dirigeants(tes) 
- 9 éducateurs diplômés.  
- 2 arbitres officiels. 
- Nos équipes :  

o Une équipe vétérans 
o Trois équipe seniors masculines 
o Deux équipes seniors féminine 
o U18F (en entente avec Murs Erigné) 
o Deux en U17 
o Deux en U15, 
o  U15 F (entente avec Tiercé) 
o U13F 
o Quatre équipes U13 et trois U11 
o Des jeunes U9 et U7. 

Points négatifs 
- Les 2 équipes féminines et l’équipe 2 U17 ont dû déclarer forfait général en cours de saison 

Ces faits ne donnent pas une bonne image aux instances du football et ont eu un effet financier 
pour le club en négatif (1500e). 

- Descentes de 2 équipes séniors (Equipe 1 de D2 en D3, 2ème relégation en 2 ans et équipe 2 de 
D3 en D4). 

- Conflit avec les seniors féminins (mutations la Vaillante). 
Points positifs : 

- Participation d’une équipe U13 au rassemblement DS et une équipe U11 au rassemblement 
D1.  

- Remise du label « Espoir » le 6 mai 2023. 
- Réussite du tournoi U11 / U13. 
- Festival U13 G et F le 8 avril 2023 attribué par le District. 

Discipline :  
- Un dossier important en début de saison qui a couté 600e au club suite au comportement d’un 

spectateur et un autre qui a couté 50e pour le même motif. 
- Un seul carton rouge pour l’ensemble de toutes les équipes sur la saison (motif : dernier 

défenseur). 
- Prévenir pour la saison prochaine concernant les spectateurs (fumigènes, comportement) sur 

nos réseaux sociaux. 
- Aux futurs membres du CA : soyez à l’écoute des uns et des autres, ne pas travailler seul, pas 

de cumul des fonctions. 
- Bénévolat en perte de vitesse : parents consommateurs. 

 
Jean-Jacques a également annoncé son départ de l’ASPC Football après 19 ans passés au sein du club 
et plus de 40 ans de bénévolat. Il garde tout de même ses fonctions au District. Un très grand merci 
pour son travail.  
 
 
 
 
 



 

6. ÉLÉCTIONS AU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

- 4 membres du conseil d’administration souhaitent arrêter :  
o Jean Jacque CHOUTEAU 
o Max JAUNAY 
o Anthony POISSONNEAU 
o Sébastien POURTAUD 

- 3 nouvelles candidatures pour le conseil d’administration :  
o Corentin POURTAUD, joueur seniors 
o Idel MENDONCA, éducateur U15 
o Fabrice BUSSON, coopté au conseil depuis le début de l’année 

- Ces 3 membres sont élus à l’unanimité par un vote à main levées, aucun membre présent à 
l’AG n’ayant demandé un vote à bulletin secret. ` 

 
7. INTERVENTIONS DES PERSONNALITÉS 
- Bernard LEMESLE, ancien président de l’ASPC général : il n’avait jamais vu autant de personnes 

présentes à une assemblée générale. Il tient à féliciter le club pour ses belles réussites et il 
précise que le bénévolat est ce qui fait vivre les clubs.  

 
- René RAVELEAU, Adjoint aux Sports à la Mairie des Ponts-de-Cé : Il a également parlé du plus 

gros problème des associations, le manque de bénévolat. Il a également pris la parole sur le 
nouveau club house, le chantier va bientôt être lancé et ça va relancer le club grâce au nouveau 
local. 1er synthétique en 2010, remettre le synthétique à niveau dans les prochaines années 

 
- Ludovic BUTELLE, partenaire de l’ASPC Football : Deuxième année de partenariat avec le club 

des Ponts-de-Cé. Des nouveaux gants aux couleurs du club.  
 

8. QUESTIONS DIVERSES 
 

- Luc METREAU, parent U18F : Quand va-t-on pouvoir avoir le nouveau club house ?  
o René RAVELEAU : Ouverture du nouveau club house début saison 2024-2025 

- Christelle BIRRIEN : Comment intégrer le conseil d’admnistration sans licence ? 
o Antoine BOUHIRON : il est possible d’intégrer le Conseil d’administration en tant que 

membre coopter. Pour réellement faire partie du CA, il faut avoir une adhésion 
dirigeante qui est gratuite.  

 
- Changement d’équipementier pour l’année prochaine : le club a décidé de faire confiance à 

Orhons Sports pour ses équipements l’année prochaine, il propose les vêtements de la marque 
Macron avec un délai de livraison de 3 semaines maximum. Ce changement a pour but 
d’améliorer le temps de réception des équipements pour nos licenciés.  

 
- Un très grand merci à Anthony, Sébastien, Jean-Jacques et Max pour leurs investissements 

durant leurs années de bénévolats.  
 

9. CLÔTURE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 


